

こんにちは！戸田です。よろしく。
今日のお話しは、おやじキャンプです。

9月に、パパたちだけのキャンプを企画したのですが、9月の台風直撃で中止になってしまい、11月に延期していました。それを先日、11月にやってきました。

本当に楽しくて、いつもは家族同士でのキャンプなので妻がいれば気を遣い、子どもたちの世話を焼くことにもなるので、パパたちは気が休まりません。子守りに炊事にと本当にいろいろと大変なんです。ですが、妻も子どももいない、パパだけのキャンプ、本当にいいものでした。ビールサーバーも用意して、さんざん飲みながら楽しく酔っぱらいました。

ごはんについては、最初は、妻も子どももいないのでそんなに一生懸命作らなくてもいいか、簡単にビールとおつまみ程度でいいんじゃないかなと思っていたんですが、実際にはみんな料理をしっかり作るんです。すごく豪華なテーブルになりました。それがこちらです！すごいでしょ。

みんな一生懸命作っていて、鶏料理や、串焼き、サーモンをパンに乗せたものや、野菜料理だったり、ほんとにいろいろなキャンプ飯が並んで、びっくりしました。その時にみんなでいつもの家族キャンプの時のキャンプ飯よりも豪華でおいしいと話していました。でも妻にそんなことを言ったら怒られるので内緒で、ビールを飲みながら食事を楽しみました。

今までのキャンプではやったことのなかったことを、このおやじキャンプで初めてやったんです。おやじキャンプならではの…とでも言うようなことを初めて体験しました。その写真を撮ってきました。こちらです。驚きます？キャンプの時にこれをやったんです。麻雀です。男だけで、初めて麻雀をやりました。今までキャンプでやったことはありませんでした。妻も子どももいてはできません。男だけだからこそです。麻雀ができる人もできない人もいましたが、教え合いながら、飲みながら楽しみました。2泊3日、男だけ、飲んだり、おしゃべりしたり、のんびりと過ごせました。

ビールサーバーは、男10人、2泊3日でどのくらい飲むものなのか、今までやったこともないですし想像がつかなくて、15リットルの樽を2台、7リットルを2台用意しました。お店でサーバーをレンタルして持ち込んだのですが、3日間みんなで飲みまくって、15リットルの2台はすっかり飲み切り、7リットルの樽も半分まで飲んでしまいました。すごいですよね。でも残ってしまったビールがあるので、それは私が持ち帰って、自宅の玄関に置いています。こんな感じです。今、ひとりでビールがなくなるまでサーバーからビールを飲んでます。またビールっ腹に戻ってしまうんじゃないかと心配しています。